



OTV Wettspiele

24.06.2017 14:19:50 | walter.streuli@kadetten.ch

Unsere Tambouren an den Wettspielen in Wädenswil

Dieses Jahr fanden die OTV Jugendwettspiele zusammen mit den Wettkämpfen der Erwachsenen bereits ende Juni statt. Während 3 Tagen verwandelte sich Wädenswil in ein riesiges Festzelt wo fast rund um die Uhr getrommelt, auf den Pfeiffen gespielt, gefestet und geschwitzt wurde. Mit dabei auch unsere Tambouren die mit 7 Teilnehmern die Einzelwettkämpfe bestritten und mit 6 Trommlern in der Sektion an den Start gingen. Dabei erzielte unser jüngstes Mitglied, Kian Meyer, an seinem ersten OTV den hervorragenden 8. Rang und konnte bereits seinen ersten Zweig feiern. Auch die Sektion erzielte mit dem 5. Schlussrang ein achtbares Ergebnis.

[Link](#) zu den Bildern

[←Vorangehender ArtikelAspi am Spielzeugmärt](#)

[→Nächster ArtikelDorfplatz lebt](#)

- [Version zum Drucken](#)
- [Newsletter abonnieren](#)

<http://www.kadettenhorgen.ch/de/Verein/aktuell/Neuvmeldung?newsid=72&pdfview=1>

Um unsere Webseite für Sie optimal zu gestalten und fortlaufend verbessern zu können, verwenden wir Cookies. Durch die weitere Nutzung der Webseite stimmen Sie der Verwendung von Cookies zu.

Weitere Informationen zu Cookies erhalten Sie in unserer [Datenschutzerklärung](#) .

Verstanden